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Kinderspielplatz versus Hundeauslauf im Koeltzepark?

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Wann wurde der ehemalige Hundeauslauf“verschlag“ im Koeltzepark zum Kinderspiel-
platz ausgebaut?

2. Wie und wann entstand die Idee dazu?

3. Hatte die Planung etwas mit dem zeitweisen Austauschort des Hundefreilaufs an der 
Neuendorfer Straße, Ecke Triftstraße zu tun?

4. Wurde der Boden des Hundeverschlags vor der Spielplatzbebauung ausgetauscht?
Wenn ja: bis zu welcher Tiefe?
Wenn nein: warum nicht?

5. Wurde die neue Spielplatzfläche (Erweiterung) oder wurden nur die Spielgeräte technisch 
geprüft und abgenommen?

6. Wenn ja, wann und von wem?

7. Da inzwischen auf der Austauschfläche an der Neuendorfer Straße das neue Jugendzen-
trum entsteht – ist ein neuer Hundefreilauf geplant?

Wenn ja: Wo und wann?

8. Wie wird ein möglicher innerstädtischer Bedarf für Hundefreilaufareale  ermittelt?

9. Wann werden die Einträge, z. b. bei google maps oder berliner-hundeauslaufgebiete.de, 
die immer noch beide Hundefreilaufgebiete in der Neustadt ausweisen, aktualisiert und 
wer ist für diese Aktualisierungen  verantwortlich?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 07.01.2021
Leschewitz, L.
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